

Bétonnage massif du chemin du Rosaire

Le chemin du Rosaire qui monte à l'Annonciade a été entièrement bétonné (dans sa partie située entre le Riviera et la route de l'Annonciade), y compris les bas-côtés en terre. Ces bas-côtés pouvaient, non seulement absorber l'eau en cas de pluie, mais également permettre le recyclage de



tous les déchets naturels qui s'y déposaient (feuilles, glands, brindilles, aiguilles de pin, crottes de chien...). Les grilles vont être rapidement bouchées par ces déchets et le chemin deviendra une descente d'eau. Les rebords des marches en pierre ont été également recouverts de béton, portant une atteinte irréversible à un patrimoine ancestral. Le recours à une entreprise (ou une association de bénévoles) spécialisée en maçonnerie à pierres sèches aurait été bien préférable.

Le Plateau Saint Michel – La dégradation continue

Nous nous étions émus de l'état de déshérence du Plateau Saint Michel dans notre bulletin de printemps mais la dégradation de ce site classé s'est poursuivie. En bordure sud du Plateau, les pluies abondantes de novembre ont eu raison des murs tôleés du « restaurant » qui, en s'écroulant, ont libéré pêle-mêle un ensemble de gravats, ferrailles tordues, outils de chantier, etc. sur le chemin



public situé en contrebas. L'an passé, d'imposants oliviers bordaient encore ce chemin, magnifique belvédère sur la mer et Menton. Ils ont été sauvagement abattus pour être remplacés par des murs de parpaings et de tôles et masquer une piscine illégalement construite. Maintes fois alertés sur ces exactions, les services de la Ville ont enfin diligenté trois agents du service des grands travaux le 21

novembre pour constater les dégâts.